

Dimisiones en la Uex tras las filtraciones en la EBAU - La Razón - 12/06/2018

Universidades

Dimisiones en la UEx tras la filtración de la EBAU

V. G. - MADRID

La Universidad de Extremadura ha confirmado que tanto el vicerrector de Estudiantes y Presidente de la Comisión Organizadora de la EBAU de la UEx, Ciro Pérez, como el Presidente del Tribunal Calificador Javier Benítez han decidido dimitir, asumiendo su responsabilidad política tras la filtración de los exámenes de selectividad. Hecho que provocó la repetición de las pruebas y las consiguientes protestas de los estudiantes.

Después de cuatro noches de encierro y una gran campaña mediática, los alumnos de Extremadura han conseguido que los cargos responsables de la polémica EBAU 2018 dimitan. Pero no han podido conseguir su principal objetivo: no repetir el examen. Hoy, día 12 de junio, 4500 alumnos que ya hicieron su examen tendrán que repetirlo.

La universidad, en un intento de apaciguar los ánimos, ha ampliado la plantilla de correctores para que los tiempos estipulados en un principio no se alteren y va a costear los gastos de desplazamiento, alojamiento y manutención de los estudiantes que necesiten movilizarse. Además el Rector de la UEx, Segundo Piriz Durán, ha vuelto a pedir disculpas a todos los afectados y ha recordado: «Es función de la universidad pública garantizar los principios de igualdad, mérito y capacidad de todos los estudiantes». El comunicado oficial, presentado en rueda de prensa por Agustín Vivas, portavoz de la Universidad de Extremadura, relata cuál fue la sucesión de errores que provocó la filtración del examen. El documento en cuestión fue subido a una carpeta pública sobre las diez de la mañana del 6 de junio, estuvo en la red hasta las cinco de la tarde y en total fueron 14 las descargas efectuadas desde seis dispositivos móviles distintos. Desde la Universidad aseguran que en ningún momento los servidores fueron atacados ni se vieron comprometidos, toda la polémica fue fruto de un error.